

esposá sos títols y bons serveys: en un dia de combat digué, faig venir á tos realmes mes ombras que no t' envian en un any la Febra y la Gota. La Pesta tambe 's possá entre 'ls aspirants, y ja 's comensava á duptar si concedirho á ella ó á un Metje de grant fama, quan se presentá 'l Vici ab tot son acompanyament. Quan la Mort los hagué examinat, sens vacilar mes, escullí á la Intemperancia.

Nuestro próximo número extraordinario

Advertimos á nuestros queridos lectores que hállase muy adelantado el

Número extraordinario

que verá á luz en nuestra próxima fiesta-mayor. Además del escogido texto irá abundantemente ilustrado con numerosos fotograbados representando calles y edificios de esta población y sus alrededores. Contendrá igualmente vistas de varios establecimientos industriales.

Como indicábamos en el número anterior, se harán dos ediciones. La edición ordinaria no contendrá ningún fotograbado, ni adorno ni dibujo alguno.

En cambio la edición de lujo, además de ir espléndidamente ilustrada, con fotograbados, dibujos de un distinguido artista, con viñetas y demás adornos tipográficos, estará tirada en papel superior. Irá igualmente envuelto el número con una lujosa cubierta, en la que se imprimirá el nombre de cada suscripto.

El precio de la suscripción á este número es de 2 pesetas 50 céntimos cada ejemplar. Además al suscripto á esta edición se le regalarán dos números de la edición ordinaria.

A causa de imprimir el nombre del suscripto sobre la cubierta y de ser limitada la tirada, advertimos á los señores que están ya suscriptos y á los que deseen verificarlo que esta administración no considerará como tal, al suscriptor que por todo el día 28 del corriente no haya hecho efectivo el precio de la suscripción. Hacemos esta advertencia porque de la edición de lujo se hará la tirada limitada al número de

los que hayan, por todo el citado día, hecho efectivo el valor de la suscripción especial para el número de lujo.

No se venderán ejemplares sueltos ni de esta edición ni de la ordinaria.

CRONICA

El martes por la tarde fué conducido á la última morada el cadáver del que había sido acreditado industrial de esta villa D. Pedro Parera. Acudió á rendir tributo á la memoria del finado un numerosísimo cortejo, en el que había representación de todas las clases sociales, de manera que fué una manifestación de duelo como pocas veces se haya presenciado en esta villa. Prueba elocuente de las muchas simpatías con que cuenta la distinguida familia Parera, á la que, y en especial al hermano del finado, D. Felipe y á su sobrino D. Miguel Blanxart, enviamos la expresión de nuestro más sincero pésame.



Hemos tenido ocasión de ver unas magníficas decoraciones que para el teatro del *Centro Católico* ha pintado el joven pintor D. Carlos Soto. Se estrenarán en los espectáculos que se celebrarán en aquella sociedad los próximos días de la fiesta mayor, en alguno de los cuales tomará parte el popular actor de la escena catalana Sr. Fuentes.



Ha pasado á mejor vida D. Ignacio Martí, persona que en sus buenos tiempos se había logrado una reputación como pintor y profesor de dibujo, de manera que su nombre alcanzó gran popularidad en esta villa. E. P. D.



Dícese que el próximo jueves quedará completamente terminada la fuente que se está construyendo en la Plaza de Perpiñá.



Esta semana quedarán colocados los diferentes bancos de piedra labrada que se están colocando en diferentes sitios de esta población.